

Blitzschneller Bluttest statt lange aufs Laborergebnis zu warten

10.10.2013



Jeder hat schon einmal Blut abgenommen bekommen. Der Weg, der dann folgt, ist eigentlich auch immer gleich: Das Blut wird zur Untersuchung ins Labor geschickt und nach ein paar Tagen kommen die Ergebnisse. Das kann jetzt alles schneller gemacht werden. Wissenschaftler des Fraunhofer-Instituts für Biomedizinische Technik haben ein Blut-Test im Kreditkartenformat entwickelt. Wie das System funktioniert, erklärt in dem vorliegenden Beitrag Dr. Eva Ehrentreich-Förster, die das Ganze auf der BIOTECHNICA 2013 in Hannover vorgestellt hat.

Anmoderation:

Jeder hat schon einmal Blut abgenommen bekommen. Der Weg, der dann folgt, ist eigentlich auch immer gleich: Das Blut wird zur Untersuchung ins Labor geschickt und nach ein paar Tagen kommen die Ergebnisse. Das kann jetzt alles schneller gemacht werden. Wissenschaftler des Fraunhofer-Instituts für Biomedizinische Technik haben ein Blut-Test im Kreditkartenformat entwickelt. Wie das System funktioniert, erklärt Dr. Eva Ehrentreich-Förster, die das Ganze auf der BIOTECHNICA 2013 in Hannover vorgestellt hat.